

WESTEND-THEATER

Stadtspaziergänge in Begleitung

Walle. Das Westend-Theater in der Speicherbühne, Am Speicher XI, startet am Mittwoch, 6. Februar, ein neues Theaterprojekt. Es wird ein performativer Stadtspaziergang durch den Bremer Westen entwickelt, der sein Publikum im Juni an spezielle Orte lotsen will. Wer mitmachen will, sollte Lust haben, etwas Neues auszuprobieren. Weil das Vorhaben durch „Aktion Mensch“ gefördert wird, ist eine Unterstützung für Menschen mit Seh-, Hör- und Bewegungseinschränkungen möglich. Wer gerade dabei ist, deutsch zu lernen, ist ebenfalls willkommen. Geprobt wird mittwochs von 19 bis 22 Uhr und an einigen Wochenenden. Anmeldungen nimmt Astrid Müller unter Telefon 380 09 46 oder per E-Mail an kontakt@speicherbuehne.de entgegen. XKL